



「STOP! 秘密保護法 12・6大集会」に結集した市民・労働者・学生（名古屋・エンゼル広場）

秘密保護法は12月6日参議院で強行可決され成立した。前代未聞のルール破り、なりふり構わぬ恫喝、議会制民主主義の仮面を脱ぎ捨て独裁者の本性をむき出しにした安倍政権に対して、立ち上がった法律家、ジャーナリスト、学者、芸術家は一歩も引かない。国会を何万もの人々が取り巻き、名古屋でも何千人の人々がデモをした。

反対する沖縄県民をねじ伏せ、辺野古新基地建設を強行する安倍政権。その経済成長戦略は、死の商人の復活、原発再稼働・輸出だ。このままでは再び戦争をする国にされてしまう。断じて許しまじ。

新聞労連は秘密保護法反対の運動を切り拓いてきた。琉球新報は、県民の目線で基地問題を取り材し報道してきた。その現場で闘ってきた米倉外昭さんのお話を聴いて、私たちは今後いかに闘っていくべきなのか、学び討論し行動のステップにしよう。

日時：2014年2月1日(土)
13時30分～16時30分（開場13時）

**場所：生協生活文化会館
4Fホール**

地下鉄「本山」駅4番出口徒歩2分
(1階がCOOPの店舗)

参加費：500円(学生無料)

**主 催：第9条の会なごや
協 力：愛知大学九条の会**



第9条の会なごや

〒460 0003 名古屋市中区錦2-5-31 長者町相互ビル506

TEL: 052-684-5873

メール: a9s-nagoya@h3.enjoy.ne.jp